

STAR TREK

Les mondes oubliés

Le prince des voleurs

Sylvie Manseau

Le prince des voleurs

Par Sylvie Manseau

La planète tournait à une vitesse ahurissante. On appelait cela l'effet K'tanna Rebs. Ce n'était pas une illusion d'optique, la planète tournait réellement vite, mais sur le vaisseau de Bodan Kebs, les choses allaient aussi vite que la planète, pourtant il la voyait tourner comme le reste de l'univers. C'était comme voir une planète au travers un verre grossissant.

Cette planète qu'on appelait Le Protectora était un cas unique dans toute la galaxie. Son champ magnétique singulier lui conférait des propriétés très particulières. Le temps sur cette planète n'allait pas à la même vitesse que dans l'univers. En fait, quand il se passait une journée sur le Protectora, à peine une seconde venait de s'écouler dans le reste de l'univers.

Pour palier à ce problème, les scientifiques de la planète avaient développé une technologie qui contrebalançait les effets de la différenciation temporelle. Grâce à cette technologie, ils pourraient voyager dans l'espace et revenir sur cette planète alors que le temps écoulé dans l'espace aura été le même que sur leur planète, à condition de ne pas quitter leur vaisseau, et le cas échéant, pas plus de 5 minutes en utilisent un compensateur temporelle portatif, cinq minute en temps universelle, donc au moins plusieurs années de leur temps.

Le vaisseau de Bodan Kebs revenait d'un long voyage, mais il ne devait pas y rester longtemps, Bodan n'aimait pas rester sur sa planète, il préférait l'aventure spatiale, mais il n'en était pas de même pour son frère, Karon Kebs.

"Tu ne changes pas d'idée?"

-Je ne suis pas fait pour cette vie, Bodan, je préfère sentir un sol ferme sous mes pieds et le ciel au dessus de ma tête.

-Mais qu'est-ce que tu vas faire?"

-Tu ne t'en doutes pas? Je vais retourner à la poésie, peut-être écrire des chansons.

-Ce que tu as toujours voulu faire. Je croyais que tu en avais assez d'écrire des odes au vaisseau du ciel.

-Il a plus de 600 ans qu'il a quitté notre ciel, il est grandement temps que notre littérature l'oublie, je vais tenter d'écrire quelque chose de nouveau.

-Et tu as une idée?"

-Toi mon frère. Je t'ai observé dans toutes ses aventures que nous avons partagé, tu es un excellent sujet."

Bodan ne se laissa pas amadoué par cette flatterie.

"Tu vas me manquer.

-Toi aussi."

Les 2 frères se firent l'accolade et Bodan regarda son frère embarquer dans sa navette et quitter le vaisseau définitivement. Il eut l'impression de dire adieu à une partie de sa vie.

* * * * *

Le poste de commande se trouvait sur le devant du vaisseau, tout à fait à l'inverse du dock qui se trouvait à l'arrière. Bodan du donc traverser le vaisseau en entier pour revenir à son poste.

Quand il entra, tout le monde était à son poste et près. Le transfert de marchandises s'était fait vite et bien et tout le monde était déjà près pour une autre aventure.

"Makai, on retourne vers la zone de combat.

-Tout de suite, protecteur."

Sous les doigts habiles de la pilote, le vaisseau se dirigea vers un secteur éloigné où se déroulait des combats. Du moins, les vaisseau semblaient se battre, mais pour Bodan et son équipage, ils allaient si lentement qu'ils semblaient figés dans l'espace, on pouvait voir les tirs et même des impacts d'explosion, mais aucune action, tout paraissait arrêté dans le temps.

"Cible identifiée, murmura alors Witkam, le tacticien. Le petit vaisseau aux coordonnées 3-5-8 possède une technologie métaphasique."

Bodan siffla entre ses dents.

"Chose plutôt rare, on nous paierait cher pour un truque du genre.

-Au risque de vous paraître ignare, qu'est-ce que ça fait?

-Docteur Nojat, je croyais que nos filouteries ne vous intéressaient guerre.

-C'est vrai, mais il me reste ma curiosité scientifique.

-Théoriquement, cet appareil pourrait permettre à un vaisseau de passer au travers une étoile sans être inquiété, mais en pratique, je crois qu'on peut s'en approcher de très près. Quoi qu'il en soit, cela ne bloque pas les radiations et la chaleur comme un champs de force, cela met le vaisseau en phase, c'est comme s'il n'était pas tout à fait présent dans la réalité, cette transparence, le protège contre pratiquement tout."

Le tacticien les interrompit.

"Protecteur, nous sommes en position. Je détecte une faiblesse dans son bouclier de devant. Nous pouvons nous téléporter, il leur faudra 2 secondes pour compenser, mais cela nous donne plusieurs jours pour nous téléporter.

-Allons-y, alors. Docteur, vous nous accompagnez?

-J'ai déjà étudié l'anatomie de cette espèce lors de notre dernier voyage, mais j'aimerais voir si votre truque métaphasique a des effets sur leur organisme.

-Alors, je vous invite à une autre excursion."

* * * * *

Cinq personnes se matérialisèrent dans salle d'ingénierie. Plusieurs officiers s'occupaient à travailler sur des consoles, mais ils semblaient également figés dans le temps, alors qu'ils étaient seulement très lents. Pour Bodan, c'était un avantage, à la vitesse à laquelle il se déplaçait, on ne le verrait même pas, ni même son vaisseau, à moins de rester plus d'un jour immobile.

Tout le monde savait ce qu'ils avaient à faire. Les officiers trouvèrent et répliquèrent rapidement la pièce de technologie recherchée, pendant ce temps, le docteur se promenait avec un scanner pour récolter le plus de données possibles.

"Il y a un flot important de radiation ici, s'écria le docteur, probablement une fuite. Cette femme là va mourir dans les prochaines heures, elle est la plus exposée aux radiations.

-Pouvez-vous faire quelque chose pour elle?

-Oui, je crois que quelques injections feront l'affaire, mais pas si elle continue d'être exposée.

-Trouvez-moi cette fuite et colmatez-là, ordonna Bodan aux autres qui s'affairèrent sans le questionner.

Bodan n'était pas un voleur ordinaire. Il détroussait les vaisseaux qu'il rencontrait de quelques technologies utiles, utilisant la différenciation temporelle à son avantage. Mais malgré tout, il restait intègre, ne faisait rien pour mettre en danger ses victimes et leur donnait même, quand c'était possible, un coup de main, comme cette fois là. Nojat, son meilleur ami, avait aussi cette fibre du sauveur, mais il condamnait constamment le voleur en Bodan. Il l'accompagnait dans le seul but d'étudier la biologie des peuples étrangers; et à son retour, il écrivait une foule de thèses qu'il publiait dans différentes revues médicales et scientifiques, il était une sommité en xénobiologie.

* * * * *

Il n'aurait pas du tester la nouvelle technologie, contrairement à ses habitudes. Cela avait été une erreur. Il était trop tard pour revenir en arrière, un pont avait été coupé. Dès que le générateur métaphasique avait été activé, le compensateur temporel s'était désactivé de lui-même. Quelque chose que personne n'aurait pu prévoir. D'une certaine façon, mettre en phase le vaisseau interférait avec toute technologie permettant d'altérer le temps.

Le passage du temps du Protectora au temps normal avait modifié leur métabolisme, la moitié de son équipage avait péri lors de ce passage. Le docteur Nojat était du nombre des victimes. Bodan avait survécu, mais il n'était pas certain de survivre à ce qui venait vers lui.

Après le passage, son vaisseau était apparu dans l'espace normal. Il était à découvert, tous le voyaient et maintenant, on l'attaquait.

Mais il y avait pire : il y avait maintenant plusieurs heures qu'il avait passé dans le temps normal. Tout ce qu'il avait connu était révolu. Sa planète avait maintenant plusieurs siècles de plus que lui et son équipage. Ses clients principaux étaient sans doute tous morts aussi, et la technologie risquait d'avoir plus d'avance que celle qu'il volait. Il était fini.

* * * * *

"Pour une dernière fois, livrez-nous la technologie de votre bouclier d'invisibilité.

-Nous n'avons pas ce genre de technologie."

Bodan reçut une gifle en plein visage. Il était fatigué de cet interrogatoire. On ne croyait pas son histoire, on ne connaissait pas son peuple ni la différenciation temporelle. Ces guerriers n'avaient que méfiance, ils le prenaient sans aucun doute pour un espion à la solde de l'ennemi.

"Baliverne! Nous vous avons vu apparaître de nulle part avec notre générateur métaphasique à votre bord. Parle et tu auras la vie sauve. Continue de mentir et ton équipage y passera.

-Laissez-les tranquilles."

Le geôlier allait frapper à nouveau, mais à la place, il frappa sur la table au côté, puis, il se prit le poing, le regard horrifié.

"Comment avez-vous..."

Un bracelet apparut au bras de Bodan qui commençait à comprendre sans plus y croire.

"Je n'ai rien fait, répondit-il alors qu'il voyait l'image du guerrier ralentir devant lui jusqu'à ce qu'il ne fut plus qu'une statue."

Autour de lui apparurent nombre de personnes. Il n'en connaissait aucune. Ils étaient bien de son peuple, mais leur vêtements, trop extravagants les identifiaient à une époque bien différente de la sienne.

"Nous ne pouvons rester plus longtemps, dit l'un d'eux en appuyant sur le bouton d'un objet qu'il tenait à la main."

Ils se matérialisèrent à bord du vaisseau de Bodan, le temps avait repris son cours normal, tous les vaisseaux de guerre étaient figés. Mais autour d'eux se tenaient une véritable flotte de vaisseau comme Bodan n'en avait jamais vu.

Une jeune femme s'avança vers lui, elle tenait quelque chose dans ses mains. Ses cheveux roux tombaient sur un costume léger, d'une couleur voyante.

"Je m'appelle Atan Rix. Je suis votre arrière petite nièce.

-Karon a eut des enfants!

-Mon ancêtre a eut une vie bien remplie."

Elle lui tendit l'objet qu'elle tenait. Bodan reconnut que c'était un livre. Il le prit et lut la couverture à voix haute : "Le prince des voleurs", par Karon Kebs.

"Vous êtes un héros pour nous expliqua alors une femme plus âgée qui semblait diriger l'expédition.

-Je ne suis qu'un voleur.

-C'était une époque plus farouche. Aujourd'hui, nous ne permettrions pas de telles actions, mais c'est tout le reste que nous admirons. Depuis le départ du vaisseau du ciel, ce vaisseau étranger qui est resté prisonnier du champ gravitationnel de notre planète pendant des jours, en temps galactiques, des siècles de notre temps. Nous avons perdu l'étincelle qui avait amenée notre société à nous développer si vite. Ce vaisseau n'était plus là, il n'y avait plus de raison pour nous, de chercher à l'atteindre, jusqu'à ce que votre frère publie ce livre. Vous êtes un exemple pour nous Bodan Kebs. Vous avez fixé vos propres buts et vous avez tout fait pour les atteindre. Oui, vous êtes un voleur, mais vous êtes aussi un explorateur, un pionnier et, je dois le dire, je suis pleine d'admiration pour vos méthodes. Voler en répliquant, et aider au passage des gens avec qui vous ne pourriez échanger un mot.

-Je vous remercie d'être venu à mon secours, mais que vais-je faire maintenant. Je vous ai donné un but, vous venez de m'enlever le mien.

-Revenez sur le Protectora, vous serez accueillis en héros.

-Je ne veux pas devenir votre nouveau vaisseau du ciel. Si vous voulez faire quelque chose pour moi, éloignez-moi de ce champ de bataille et remettez-moi au temps galactique. Je trouverai ma voie.

-Mon oncle, vous ne pouvez pas... vous ne pourrez jamais revenir.

-Atan, je suis content de savoir que Karon a eut une belle vie, mais, j'ai déjà quitté mon monde pour toujours. Je ne peux plus revenir, à moins de remonter le temps. Tout ce que je demande, c'est de me permettre d'être fidèle à moi-même. Je n'aurai plus l'avantage du compensateur temporel, mais soit, ce ne sera que plus excitant."

La femme qui semblait aux commandes fit un signe de tête à une autre personne qui s'approchât, injecta quelque chose à Bodan et lui retira son bracelet.

F I N